

Importantes obras para expandir la red cloacal

Escrito por Administrador

Martes, 22 de Noviembre de 2011 00:00

La Municipalidad de Roque Pérez, en forma conjunta con la empresa ABSA y a través de Alcántara S.A., se encuentran trabajando en varios sectores de Roque Pérez en el marco del plan de construcción de cloacas.

Desde la semana pasada, personal de la empresa trabaja en calle Moreno, donde se han colocado varios metros de caños, que fueron puestos debajo de la tierra a la altura de la línea media de la calle. ABSA, informó que la red cloacal es un sistema de cañerías, mayores y menores, que recogen los desagües cloacales domiciliarios y los derivan hacia las plantas depuradoras, donde las aguas sucias reciben tratamiento y los controles de calidad necesarios.

El servicio de cloacas constituye una herramienta indispensable para la calidad de vida de la población. Su uso correcto y su preservación, permiten prolongar y garantizar la vida útil de las instalaciones. El uso adecuado de los desagües cloacales domiciliarios contribuye al mantenimiento de la higiene y de la salud pública.

La próxima etapa va a posibilitar llevar el servicio de cloacas al barrio de la escuela N° 2 y zona de influencia de dicho colector. Se trata de una licitación municipal (licitación privada N° 03/2011) denominada "Colector cloacal barrio escuela N° 2 expediente municipal 4096/0966 (obra ejecutada por Alcántara S.A.)".